

REALIZADA POR LA ARTISTA JO GARCÍA

Con charla sobre el Sitio Arqueológico Tutuquén ISM celebró el Día del Patrimonio

Identidad y memoria. Así mismo, en la biblioteca del establecimiento educacional, se instaló una Feria de Antigüedades abierta a toda la comunidad marista.

CURICÓ. En el marco del Día del Patrimonio, se llevó a cabo en el Instituto San Martín la relatoria patrimonial "El papel didáctico de las exposiciones en el proceso de patrimonialización del Sitio Tutuquén".

En la oportunidad expuso la artista Jo García, licenciada en Artes, **PUC**, magíster © en Gestión Cultural, U. de Chile. El encuentro fue organizado por el electivo Comprensión Histórica del Presente y Arte Multimedia.

EDUCACIÓN

El Sitio Arqueológico Tutuquén ha marcado un antes y un después en las últimas décadas en el país y es una tarea pendiente desde el mundo académico, privado y político. En el intertanto, Jo García ha desarrollado un acabado trabajo artístico, basado en los estudios científicos efectuados a partir de este sitio.

Un paso importante lo dio con la instalación de un museo, en una sala ubicada frente a la Corporación Cultural de Curicó (Patio de las Artes, Carmen 560), lugar donde durante varios meses los visitantes pudieron conocer no solamente réplicas de lo encontrado, sino también mucha información relacionada con el hallazgo.

Con recursos obtenidos a través de proyectos postulados, esta artista, actualmente radicada en Santiago, ha realizado otras intervenciones.

La más reciente es la entrega de réplicas de los hallazgos a los colegios que componen la Red Educativa Municipal de Curicó, para que los profesores dispongan de ello como material de enseñanza y, a su vez, rescaten un aspecto tan fundamental como es parte de nuestro Patrimonio a partir de este sitio.

De todo ello habló Jo con los alumnos de Media Superior que asistieron a la charla, quienes aprovecharon la oportunidad para dialogar con la artista y consultarle acerca de sus procesos de creación.



Una charla sobre el Sitio Arqueológico Tutuquén se realizó en el ISM en el marco del Día del Patrimonio.

VALORACIÓN Y PROTECCIÓN

del Día del Patrimonio. Antiguas actas del instituto, libros de autores curicanos, viejos equipos de sonido, discos de vinilo, cassetes, folletos. En fin. Elementos con los

que los estudiantes despertaron su curiosidad, lo que les motivó a su vez a realizar preguntas para aclarar dudas relacionadas con dichas muestras patrimoniales.

El profesor Michel Valderrama señaló que esta acción fue dirigida por Arte e Historia del colegio. El principal objetivo fue reflexionar en torno a la importancia del Patrimonio, como una noción en constante repensar, que transita a lo largo del tiempo desde una visión estática a una más dinámica, incentivando a los jóvenes a ser sujetos activos en la comprensión, valoración y protección del Patrimonio Cultural, tanto material como inmaterial.